



**El exfiscal propuso un programa piloto para generar empleos en el país para los becarios mexicanos que estudian en el Reino Unido y se recuperen talentos**

**POR YVONNE REYES CAMPOS**

**C**on la ausencia de los diputados y senadores del Partido Acción Nacional y Partido del Trabajo, Alejandro Gertz Manero compareció bajo protesta de decir verdad, ante la Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión que avaló su ratificación como

# Gertz Manero comparece ante la Permanente



**Alejandro Gertz** Manero compareció ante la Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.



embajador de México ante el Reino Unido.

La reunión, a la que tampoco se permitió el ingreso de los representantes de los medios de comunicación, solo se transmitió por el Canal del Congreso y el circuito cerrado.

El diplomático compareció por espacio de 50 minutos solo ante legisladores de Morena y Partido Verde y únicamente una senadora del Partido Revolucionario Institucional, Anabell Ávalos, quienes votaron a favor de su ratificación. El emecista Luis Donald Colosio, aunque estuvo presente, se abstuvo de votar a favor del nombramiento.

## MEXICANOS ESTUDIANDO EN GRAN BRETAÑA

Alejandro Gertz Manero manifestó que en Gran Bretaña existe el mayor número de becarios mexicanos que se encuentran estudiando en dis-

tintas universidades y que por eso una de las primeras acciones que va a proponer, una vez que asuma al cargo, será un programa piloto para que las Secretarías de Educación Pública y de Economía, generen oportunidades de empleo en México para que, una vez que terminen sus estudios, regresen al país.

“Para empezar a tener un trabajo de generar oportunidades en México para nuestros egresados mexicanos de educación superior que están en el extranjero. Si este programa lo logramos establecer, como lo esperamos, de una manera pronta, eso lo podemos empezar a repetir en todos los países en donde la secretaría de Relaciones tiene la representación de México y que eso sea un motor de la recuperación del talento del conocimiento y de la vinculación de los mexicanos con nuestro propio país y con nuestro propio futuro”.

## Alejandro Gertz dijo que buscará incrementar el intercambio comercial y la inversión entre ambas nacionales

Alejandro Gertz Manero fue cuestionado sobre la actual situación que se vive a nivel internacional y dijo que lo único que debe de hacer la embajada de México es cumplir rigurosamente con los principios de nuestra política exterior que tiene nuestro país, “y que nos ha permitido trascender de las crisis constantes en que hemos vivido, que estamos viviendo y que viviremos”.

“Y yo creo que con el apoyo y con la directriz de la Secretaría

de Relaciones Exteriores, y por supuesto del gobierno, nosotros vamos a poder manejar esto en un marco bastante fácil de resolver, nunca nos saldremos de lo que es la política internacional de México”, expresó.

Asimismo, Alejandro Gertz, quien el próximo lunes, 26 de enero, rendirá la protesta de ley ante el pleno de la Comisión Permanente, dijo que buscará incrementar el intercambio comercial y la inversión entre ambas nacionales.

Dijo que en este momento la balanza comercial es favorable para nuestro país, pero hay un enorme potencial en los que se tiene que trabajar y que se pueda fortalecer la inversión industrial de la Gran Bretaña para que pueda darse con mayor volumen y que los productos mexicanos puedan ingresar a ese país con mayor facilidad.

Esto puede ayudar a un mayor desarrollo para nuestro país, concluyó Alejandro Gertz Manero.